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@mickyali：最近，央视《文明天下》在网上发起“我最反感的
十大不文明行为”投票评选。大家都来说一说，你眼中的不文明
行为。

□段玉文

苹果难买·暖气不热

微人微语

漫画：贺妍妍

嬉笑怒骂

借鉴他山之石

治理缺斤短两
回应《买了四只螃蟹皮筋占半
斤》

可以借鉴其他省市的做法，
比如湖南省出台的《餐饮计量规
范》明确规定，餐馆卖水产品给
消费者时，消费者可要求对螃蟹
等“裸称”；广州市番禺区餐饮业
标准联盟的第一个联盟标准《餐
饮业计量技术规范》中制定鲜、
活水产品、水发物、贝类等的计
量负偏差范围，并制定了详细的
检验方法，在一定程度上提高计
量水平，减少消费纠纷，让法律
解掉绑在螃蟹上的粗绳。(李建
波)

打击黑出租

要多措并举
回应《烟台19年未增出租车》

俗话说，打蛇要打七寸。打
击黑出租，也要打黑出租的七
寸，而这七寸就是黑出租赖以生
存的土壤。黑出租之所以出现，
根本原因在于正规出租车的数
量不足，出租车市场供需失衡导
致黑出租泛滥，而且由于黑出租
的价格低等特点反而挤占了正
规出租车的市场，扰乱了出租车
市场秩序。经济学上讲的“劣币
驱逐良币”，就很好地解释了黑
出租泛滥的问题。

打击黑出租的同时，正规出
租车也要树立为市民服务的意
识，开通电话预约等方式解决市
民乘车等待时间长、打车难等实
际困难，要保持出租车干净、整
洁、卫生，给市民提供舒适的乘
车环境。唯如此，市民才不会再
选择乘坐黑出租车。(赵连卿)

为规范出租车营运市场，建
议确定出租车营运权有偿使用
制度和出租车营运权有期限使
用制度，将今后投入市场的出租
车营运权确定合理年限，以公
平、公正、公开的原则投放市场。
此外，建立新增出租车营运权听
证制度，对新增出租车营运权的
数量、价格等进行听证，禁止单
独出租营运权的行为，避免利用
管理漏洞，不劳而获，造成了市
场的混乱。(周四海)

@ 网友：进电梯的不
等出电梯的，连身子都不
斜一下，直接甩膀子横着
进。

@一弯秋水懒调韵：有
次振华超市购物结账排长
队，突然从后面挤出个四五
十岁的妇女加塞。

@大猫眼Melody：公共
场所大声喧哗。

@ 刚刚风无意吹起：

公交车上外放音乐，就不
理解耳机是用来干嘛的。
放音乐我也就忍了，但是
能不能别放些口水歌、网
络红曲！

@牛什么：停车问题，你
停放地很规矩，后来左边停
个车，就是让你开不开驾驶
门。

@sayatoo：坐公交车
大声打电话的，那嗓门绝

对大，有这样的人在车上
你绝对不会困。

@依旧⌒蒲公英：南洪
街和振华商厦的十字路口，
绿灯时也有车通过，好不容
易走完，又红灯了。

@mickyali：各种的街头
广告信手涂鸦，有技术没艺
术，只有街头暴力没有街头
魅力，毁城不倦。

来源：烟台论坛

@栖霞苹果主：发出去的
苹果客户都认可，可是为什么
其他客户不订购呢？好着急
啊！家里还有好几万斤的苹
果，真担心明年的价格连现在
都没有，怎么办啊！

@栗子superfans：把栗子
的名字写在沙滩上，对着大海
想栗子，心想一会涨潮的时候
海水就把我的思念带走了，没
想到我这个自然知识不过关
的人遇到的是退潮，所以妈妈

的思念就留在了烟台。
@ 瘦 版 刘 烨 ：《 烟 台 青

年》的所有演员全都是海选
出来了，我们这些人所能做
的就是把烟台曾经损失的美
好，用我们所能尽的一切所
能去挽回，仅此而已。我们不
是神，我们需要的是大家更
多的支持。

@高-山-大-海：芝罘区
幸福路 8 1 - 8 (幸福五村小区 )

暖气始终不热，此小区是烟台

热力公司供热，居民多次打电
话给热力公司，但至今没有解
决好，前两天也见过来人修理
了，可不知为什么家中暖气片
始终只是温乎的，居民情绪及
其糟糕，交了取暖费而享受不
到暖气为哪般？

@ Ann i e淡淡香味：外出
漂泊几年，曾经熟悉的街道也
看起来有些陌生，变化了火车
站让我大吃一惊！看来需要弥
补我空缺的那部分记忆了。

位于武夷山下一家餐馆，挂
着“抚州市公务消费定点商家”
的牌子，专宰杀和售卖野生保护
动物。老板称，这是抚州市“三公
消费办公室”发的牌子，这里主
要做单位上的生意。很多领导干
部和老板请客都来这里。对违反
野生动物保护法的领导干部应
严刑峻法。因他们食的不只是动
物之肉，更食民众之心。

——— 罗崇敏(官员)

世界从来不属于我们，而
只属于未来。每个人都是其中
的过客，也都曾占用过这个舞
台。不同的只是你在这个舞台
上时扮演过什么样的角色，留
下过什么样的声音，赢得了多
少的掌声。有的成就了舞台的
繁荣，有的默默在后台助人为
乐，有的成为了垃圾。每个人
都有竞争的机会和合适的位
置，重在自己的选择。

——— 任志强(商人)

媒体通常都会给我两个
头衔，登山家、企业家。如果让
我二选一，我会非常果断地选
择企业家，因为那是我的立足
之本，谋生就靠它，而登山只
是我的业余爱好。当然，如果
我能靠登山挣钱，我也会选择
登山家的头衔。

——— 王石(商人)

新闻：霸州市城区某村正在
开发拆迁，一户沈姓居民与登门
动员拆迁的人员发生争执进而
动武，由于户主夫妻与儿子都学
过武术，竟陆续打倒7名拆迁人
员，造成一人轻伤，目前该案正
由当地警方侦办。(光明网)

点评：以后可以开武馆了，
连广告钱都省了。

新闻：一辆车身喷涂“交通
执 法 ”字 样 、车 牌 号 为“ 豫
S64899”的现代轿车千里奔波，
于25日夜间现身郑州一豪华歌
厅门口，几名男子下车后直接进
入歌厅。该车属固始县交通局所
有，但该局相关人员均没有明确
答复。(大河报)

点评：可能的答复大概能猜
到：1、临时工干的，2、公干出差，
3、假车套牌。

新闻：日前，珠海海燕桥被
曝启用9年来一直没能竣工验
收。官方回应称一直未验收是因
为施工方多次换人导致建设资
料丢失，此前两次请权威专家对
海燕桥进行的检测结果均显示
桥梁主体结构合格，不存在安全
问题。(新快报)

点评：丢失材料就是最大的
安全问题。

不到一年查处448辆黑出租，
真是个惊人的数字。政协提案直
指黑出租泛滥，交通部门称打击
后黑出租数量依然不少。市民反
映，路边一站就有私家车司机打
招呼。

黑出租如此泛滥，既影响城
市形象，又侵害了正规出租的权
益，还容易引发纠纷造成消费者
维权困难，其社会危害性是很严
重的。那么为什么屡打不绝屡禁
不止呢？交通部门认为，主要原因

是违法成本低，处罚力度受限。这
一点不能否认，如果有充足的全
时段全方位的持久检查，处罚足
以触到痛处，黑出租现象不禁绝
也会大为改观。

但是，这并不是根本之策。黑
出租治住了，运力必然降低了，市
民出行是不是更困难了？城市不
断发展扩容，城市人口急速增加，
可是烟台19年未增出租车，供需
矛盾必然日渐突出。再加上出租
车运营制度的一些弊端，一些出
租车在高峰时段以交接班等理由
拒载，一些偏僻路段不愿意跑，这
就使市民出行难上加难。有需就

有求，是这种现状给黑出租“创
造”了市场。有空子可钻，急于出
行者也不得不窝囊被宰；就是正
常收费，因为黑出租成本低，也带
来更高的利润。利益驱使，怎么能
不趋之若鹜！与监管玩猫鼠游戏，
即使被捉罚点钱，凭着兴旺的市
场几天又赚回来了。

由此可见，只有大幅提升出
租车运营能力和服务质量才是治
理黑出租的良策。济南市已经决
定明年增加500辆出租车，烟台市
也应该积极调研，广征民意，根据
现状和发展需要，适当调整出租
车数量，以满足城市交通运营的

需要，给市民顺畅出行提供快速
便捷的条件。同时，政府和交通运
管部门一方面要切实加强对出租
车运营和管理人员的思想教育，
增强形象意识，提高服务理念，把
方便于客服务于民融入到职责行
动中；另一方面要科学严谨地健
全完善出租车运营制度，保证奖
勤罚懒，抑恶扬善，充分调动起大
家的积极性。路上随处有车，乘客
招手即停，不再“饥不择食”，谁还
会选择黑车出行？同时配以更加
严格的检查、严厉的处罚制度，

“黑”自然就会消失，让路一片光
明了。

本期编辑：毛旭松

微博评报
回应《老太玩跨栏，四车连环撞》

@孙贤明-V：玩跨栏在竞
技场上是比赛，在马路上就是玩
命了，好在司机师傅及时刹住了
车，要不就是一场悲剧了，我们
一定要注意，希望悲剧不要上
演。

回应《买了四只螃蟹皮筋占半
斤》

@车有四轮：去年就听说
了，今年买的都是不带皮筋的。

城市不断发展扩容，城市人口急速增加，可是烟台19年未增出租车，供
需矛盾必然日渐突出。再加上出租车运营制度的一些弊端，一些出租车在
高峰时段以交接班等理由拒载，一些偏僻路段不愿意跑，这就使市民出行
难上加难。
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